

ISÈRE

## > Grenoble : le chorégraphe Jean-Claude Gallotta présente son nouveau projet

Publié le 28/10/2019 à 06:05 | Vu 890 fois



Le Dauphiné Libéré

Gallotta : "Je n'ai jamais eu autant de danseurs sur un plateau, c'est extraordinaire car tout est multiplié"

**Le chorégraphe grenoblois se lance dans une collaboration inédite avec l'université Grenoble Alpes : il réunit 105 personnes (des étudiants, des chercheurs et personnels du campus) autour de « Nous, résidents de la République », une création composée de 24 séquences autour de la danse, du théâtre et de la musique, pour raconter le monde qui nous entoure. Tous ces amateurs dont certains sont des débutants se retrouveront sur scène, pour une représentation unique à la MC2 Grenoble en avril 2020 : le spectacle n'oublie pas de rendre hommage, à sa façon, à Alain Bashung (dix ans après sa mort) et à l'une de ses dernières chansons « Résidents de la République ».**